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As perdas não serão compensadas 
com a ação, reconhece a Secretária 
de Desenvolvimento Rural de 
Horizontina Neiva Ebrin, mas é 
um direito dos agricultores pois 
de certa forma, as cestas básicas 
significam uma ajuda de custo 
na propriedade. Ela conclama 
juntamente com a Defesa Civil 
Municipal, através de Julio Zamin 
(na foto), que as famílias venham se 
inscrever até sexta feira, dia 22, na 
SMDR, Defesa Civil (rodoviária), 
no Sindicato dos Trab. Rurais ou no 
CRAS. A primeira remessa de um 
total de 2.150 cestas de alimentos, 
já foi entregue ao município para 
serem retiradas.
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# O Bolsonarismo gaúcho não perdoa de 
críticas nem mesmo os parceiros de causa. 
Basta ver comentários das redes sociais que 
“esculacham” Luis Carlos Heinze do PP por 
manter a candidatura a governador do RS. 
Exigem que ele desista e apoie Onix Lorenzoni, 
do PL, o candidato preferencial do presidente, 
diante do crescimento de Eduardo Leite, PSDB,  
que voltou a disputa ponteia pesquisas de 
intenção de voto em segundo turno.   

# Uma candidatura da esquerda gaúcha teria na 
manga ainda no Estado o nome de Manoela Dávila. 
Seria uma cartada de última hora. Edgar Pretto que 
é o nome do PT, pode estar sendo cozinhado por 
outra alternativa. Dito por fonte digna de crédito em 
noticiários do Estado.

# Rupturas internas fizeram com que Manu 
abdicasse concorrer ao Piratiní. Segundo Melão 
Horst, que trabalha no front petista com Miguel 
Rosseto, seria Manu, um nome capaz dar fôlego 
a esquerda na possibilidade de segundo turno. 
Mas PT, PSB, PDT e Psol teriam de estar com a 
ex-deputada do PCdoB.

# A semana foi conduzida pelos diretórios 
estaduais do PDT e PSB na direção de aliança 
Beto&Vieira da Cunha. Longe de ser unanimidade 
entre pedetistas de Três de Maio por exemplo. Vi 
uns prints que merecem consideração. É um não, 
mas com fundamento!

# Chico Padoin vem com a bandeira da paz 
dois meses ao parlamento de Horizontina. Por 
que não é de seu feitio passar vergonha.

E lá em cima na Pátria Grande!
# Diretor da Caixa Federal se mata, na hora 

que a cobra fuma!
# Centrão foi alvo de buscas da PF pois comanda 

a Fundação do São Francisco, que mais que triplicou 
o “faturamento” no atual governo.  

# Pior que eleger um “ex-presidiário”, é ver 
que tanta gente do bem, não encontrou em seu 
meio, alguém melhor que o que apresentam.  

# Notem: Foi preso, é ex-presidiário. Isso é fato! 
Não falei que concordo ou discordo da prisão, nem 
disse que  ela foi legal.  

# Fiquei coçando minhas asinhas ontem 
durante uma entrevista na CNN e pensando: 
E se Bolsonaro ganhasse as eleições com 
as urnas eletrônicas? O que dirá ao mundo e 
aos brasileiros? E o outro lado, poderá então 
questionar o resultado? Pau que dá em Chico, 
também bate no Francisco!

SENAC inicia dia 
25 Curso Operador 

de Caixa em 
Três de Maio

Últ imos dias para 
garantir a sua vaga no 
curso de Técnicas de 
Operador de Caixa do 
Senac Três de Maio.  São 
30 horas de carga horária 
com início em 25/07.  
Aulas às Segundas e 
Quartas, das 19h às 
22hs.

A temática do curso:
-Utilizar equipamento 

para leitura de código 
de barra e impressora 

fiscal.
-Registrar mercadorias 

e formas de pagamento.
-Realizar o processo 

de abertura e fechamento 
de caixa.

O Investimento será 
de R$ 440,48 no cartão 
de crédito em até 12x 
sem juros ou R$ 421,74 
à vista, presencialmente 
no SENAC, próximo a 
Praça Henrique Becker 
Filho. 

AGRICULTURA

Conseleite projeta 
leite a R$ 3,4163 

em julho
O valor de referência 

do leite projetado para 
o Rio Grande do Sul em 
julho é de R$ 3,4163 o 
litro. O indicador – que 
considera apenas os 
primeiros dez dias do 
mês –  foi divulgado 
pelo Conselho Paritário 
Produtores/Indústrias 
de Lei te do Estado 
do Rio Grande do Sul 
(Conseleite) na manhã 
da terça-feira (19/07).

S e g u n d o  o 
c o o r d e n a d o r  d o 
Conseleite, Eugênio 

Zanetti, o momento é 
de recuperação para 
o produtor e para a 
indústria que há meses 
v ê m  s e n t i n d o  o s 
impactos da alta dos 
custos de produção.

“ S e  n ó s 
continuássemos naquela 
s i t uação ,  te r íamos 
muito mais produtores 
abandonando a atividade, 
a indústria encerrando 
suas atividades e o Brasil 
teria que importar leite 
e derivados de outros 
países”, ponderou.
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TRÊS DE MAIO

Grupo de Idosos 
participa de 
Oficina de 
Patchwork

A Secretaria Municipal 
de Desenvolvimento 
S o c i a l  r e a l i z a 
s e m a n a l m e n t e 
encontros com os grupos 
de convivência, na cidade 
e interior, através do 
Serviço de Convivência 
e Fortalecimento de 
Vínculos.

Na terça-feira, dia 19, 
o encontro ocorreu no 
Centro de Convivência, 
com o grupo de idosos 

Viver Bem com Saúde. 
Na oportunidade, foi 
realizada uma oficina 
de patchwork, com a 
agente comunitár ia 
de saúde, Débora de 
Oliveira.

Na sexta-feira, dia 22, 
o encontro ocorre no 
Centro de Convivência, 
com o grupo de danças 
Anitas na Melhor Idade 
e com o coral A Arte de 
Cantar na Melhor Idade.

Quercetina
A quercetina é o mais abundante flavonóide 

presente na dieta humana, representa cerca de 95% 
do total dos flavonóides ingeridos. Está presente 
nos vegetais, frutas e sucos. São encontradas 
altas concentrações de quercetina em maçãs, 
cebolas, chá e vinho tinto. A Quercetina apresenta 
propriedades anti-inflamatórias, anticarcinogênica, 
atua no sistema imunológico, tem atividade antiviral, 
reduz o efeito da formação de cataratas nos 
diabéticos, é hepatoprotetora e gastroprotetora. Há 
inúmeras aplicações na medicina principalmente 
nos tratamentos de problemas circulatórios e 
capilares, incluindo inflamações de qualquer tipo.

Diferentes estudos têm constatado o 
fortalecimento do sistema imunológico, em especial 
no trato gastrointestinal, a partir da administração 
de Quercetina. Também demonstrou-se ter poder 
estabilizador nos mastócitos impedindo a ação da 
histamina durante as reações alérgicas e inibindo 
a formação de leucotrienos. Tem evidenciado, 
também, um efeito antifúngico em cultivos de 
Candida albicans, um fungo oportunista que pode 
surgir em quadro de imunodepressão. Demonstrou-
se poder interferir com a infectividade e replicação 
de adenovírus, coronavírus e rotavírus em cultivos 
celulares.

BENEFÍCOS DA QUERCETINA
Reforço da resistência a alergias respiratórias e 

alimentares;
Combate alergias;
Previne AVC, infarto ou outros problemas 

cardiovasculares pois possui efeitos antitrombóticos 
e vasodilatadores;

Elimina o acumulo de radicais livres no organismo 
e protege os rins de alguns remédios tóxicos;

Ajuda na prevenção do câncer devido ao seu 
efeito Antioxidante;

Fortalece o sistema imunitário.
Fonte: https://florien.com.br/

wp-content/uploads/2016/06/
QUERCETINA.pdf

Encontro ocorreu no Centro de 
Convivência
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O DRAGÃO DE KUAN YIN
 
Reza uma antiga lenda dos tempos 

imemoriais da China que a então Princesa 
Kuan Yin precisava cruzar um lago para 
chegar à outra margem. Porém ali habitava um 
perigoso dragão que guardava o local e, mal-
humorado e agressivo, proibia os humanos 
de passarem. Inúmeras foram as tentativas 
de pessoas que quiseram atravessar e que 
contudo foram mortas pela terrível fera. 
Muitos soldados lutaram bravamente, outros 
tentaram feri-lo, gritavam apavorados, todos 
sem sucesso. A princesa Kuan Yin, no entanto, 
dotada com incansável doçura, decidiu 
tentar uma estratégia diferente. Caminhou 
até perto do lago, permitiu que o dragão 
se aproximasse, e começou calmamente a 
ouvi-lo. Conversaram por um longo tempo. 
Conta-se que conversaram por anos e anos. O 
resultado foi que ela conseguiu não somente 
chegar ao outro lado, como também o fez a 
bordo do próprio dragão, que a conduzira com 
zelo e segurança.

 Este episódio da Princesa nos ensina 
valiosas lições, que podem ser analisadas sob 
vários prismas. Em primeiro lugar, precisamos 
entender que a sensibilidade e empatia são 
os melhores caminhos a serem trilhados. Elas 
podem à primeira vista parecer um sinal de 
fraqueza, mas na verdade é exatamente o 
contrário: é preciso bravura para tratar bem 
aqueles que são agressivos. Todos vivemos 
situações no dia a dia em que nos deparamos 
com clientes, chefes, parentes, colegas cujas 
palavras e atitudes nos atingem profundamente, 
provocando mágoas que perduram todo o dia, 
senão anos. Saber estabelecer claramente 
a diferença entre uma ofensa e a pessoa 
que a proferiu pertence aos sábios. Quando 
nos exercitamos nesse sentido, estamos em 
posse de um tesouro que nos salva a vida. E 
o contrário também é verdadeiro: já é provado 
pela ciência que um rancor alimentado dentro 
de si leva a sérias consequências psíquicas 
e até mesmo somáticas. Nossa sociedade da 
tecnologia se comunica muito facilmente, e 

com a mesma velocidade serve-se das redes 
sociais para disseminar ódio e palavras que 
ferem. É mais cômodo ultrajar via whatsapp do 
que face a face.

 Cada indivíduo quer ser tratado com 
educação e gentileza, e justamente por isso 
ele tem o dever de assim proceder com todos. 
Há sempre dragões a enfrentar, às vezes 
diariamente, às vezes esporadicamente. Se 
optamos em tratá-los com fogo, é assim que 
eles nos responderão.

Deixe sua opinião sobre esta 
coluna no whatsapp: 99626-7710

* Ivan Trentin trabalha como corretor de 
imóveis. Assume neste ano a função de 

Oficial de Intercâmbio no Rotary Club de 
Horizontina.
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Inscrições para o 2º semestre na 
FAHOR encerram dia 20

O mês de ju lho é 
marcado pelas férias 
escolares e recesso 
letivo na maioria das 
instituições de ensino, 
s e j a m  p ú b l i c a s  o u 
privadas. Na FAHOR, a 
2ª e a 3ª semana do mês, 
que integra os dias 11 
a 24 de julho, serão de 
recesso letivo.

É  n e s t e  p e r í o d o 
também que se abrem 
novas oportunidades para 
quem deseja iniciar uma 
faculdade, já que o Ensino 
Superior é dividido por 
semestres. Dessa forma, 
o Vestibular 2022/2 está 
com inscrições abertas 
até o dia 20 de julho, pelo 
site vestibular.fahor.com.
br

É por meio do site que 
são feitas a inscrição, de 
forma gratuita, e a prova, 
que é on-line. Após o 
resultado, o estudante 
pode proceder com a 
matrícula. Atualmente, 
são 8 cursos de Graduação 
com vagas abertas para 
o 2º semestre, sendo: 
Engenharia Mecânica, 
Engenharia de Produção, 
Ciências Econômicas, 
Engenharia de Controle e 
Automação, Engenharia 
Química, Engenharia de 
Alimentos, Engenharia 
Ambiental  e Sanitária 
e Tecnólogo em Gestão 
Financeira.

A FAHOR também 
atenta às mudanças no 
comportamento, em que 

muitos jovens começam a 
trabalhar antes de estudar, 
está incentivando que 
pessoas com  35 anos 
ou mais, possam voltar 
a estudar e realizar seus 
sonhos de um diploma, 
de um conhecimento 
de qualidade e uma 
formação integral, para 
melhorar a sua carreira 
profissional, ampliando 
as chances de promoção, 
de troca de cargos e, 
também, uma melhor 
renda financeira.

E ,  a q u e l e s  q u e 
j á  conc lu í ram uma 
graduação e buscam 
mais qualificação, mais 
conhecimento específico 
em suas áreas de atuação, 
há bônus especiais. Os 
interessados podem 
chamar no WhatsApp da 
FAHOR (55 99128-5761) 
e receber informações 
detalhadas de todos os 
benefícios.

xx
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LGPD - Lei Geral de Proteção 
de Dados Pessoais - 

Lei nº 13.709 de 
14 de agosto de 2018

APLICABILIDADE DA LGPD
Antes de falar da Aplicabilidade da LGPD, 

primeiro é necessário compreender que 
as diretrizes da LGPD possuem uma 
abrangência que vai além do universo 
online. Assim, a lei também vai ser utilizada 
para coleta e tratamento de dados também 
de forma offline. 

À vista disso, pode-se dizer que não 
existe nenhuma diferenciação entre online 
e offline no que se refere a privacidade e 
proteção de dados.

PORTANTO, A QUEM A LEI SE APLICA?
A Lei se aplica a qualquer operação de 

tratamento de dados pessoais realizada 
tanto por pessoa física quanto por pessoa 
jurídica (independente do porte da empresa); 
seja realizada em território brasileiro, ou 
com dados coletados no território nacional, 
ou ainda que tenha como titular pessoa 
localizada em território nacional, tanto no 
ambiente online quanto no offline.

Ao referir-se à pessoa jurídica, entende-
se qualquer pessoa jurídica de direito 
privado, independente se a finalidade é 
filantrópica ou lucrativa.

Neste sentido, até mesmo Igrejas, que 
não possuem finalidade econômica, 
precisam agir de acordo com a aplicação 
da LGPD.

É válido destacar que, ao falar de 
entidades privadas, de acordo com o 
artigo 44 do Código Civil estamos falando 

de: Associações, sociedades, fundações, 
organizações religiosas, partidos políticos, 
empresas individuais de responsabilidade 
limitada. Portanto, todos esses tipos de 
entidades privadas estão incluídos no 
escopo da LGPD mesmo que não tenham 
finalidade econômica.

N o  c a s o  d e  p e s s o a  j u r í d i c a , 
independentemente do porte da empresa, 
essa deve se adequar à Lei. Sendo assim, 
enquanto não existir um posicionamento de 
flexibilização por parte da ANPD, até mesmo 
um MEI, por exemplo, que trata dados 
pessoais, é amparado pela Lei da mesma 
forma. 

Para as Pequenas e Médias Empresas, 
existe um efeito muito mais forte no sentido 
mercadológico da aplicação da LGPD, do 
que da própria Lei, de ser sancionado pela 
Autoridade Nacional de Proteção de Dados, 
por causa do fator denominado de EFEITO 
CASCATA, que será abordado na próxima 
coluna.

Fonte: Curso Mariana de Toledo LGPD 4.0, 
Belo Horizonte MG, abril, 2021.

José Elizeu é Gerente Administrativo e 
de Relacionamento e Encarregado/DPO de 

LGPD na Atrhol e Advogado. 
Tel. 55-99631-0709 – e-mail: jose_

elizeurs@hotmail.com - OAB 103327



20 DE JULHO DE 2022 7Primeira Edição

Primeira turma do Profissionalizar 
Hz começa seu curso

 Iniciativas que buscam 
a qualificação profissional 
para trabalhadoras e 
trabalhadores nas áreas 
de prestação de serviços, 
funções na indústria, 
comércio, construção civil, 
operação de máquinas e 
equipamentos, começam 
a ser implantadas no 
município de Horizontina, 
onde atualmente são 
cen tenas  de  vagas 
abertas junto ao Balcão 
FGTAS/Sine, sem que 
haja o suprimento das 
mesmas, esbarrando 
na esmagadora maioria 
das vezes no quesito 
“Qualificação”.

A grande maioria dos 
empregadores precisa 
dessa mão de obra 
com urgênc ia ,  sem 
dispor de tempo para 
treinamento, portanto, 

exige que candidato 
tenha o conhecimento 
técnico mínimo para 
o trabalho, seja com 
equ ipamentos  ou a 
escolaridade suficiente 
p a r a  i n t e r p r e t a ç ã o 
dessas tarefas.

Havia mais de um 
ano, políticas públicas 
municipais buscam inserir 
pessoas na conclusão de 
seus estudos através 
do EJA – Educação 
de Jovens e Adultos, 
e mais recentemente, 
adotou-se o Programa 
Pro f i ss iona l i za r  HZ 
preparando essa mão 
de obra.

Envolvem-se neste 
p r o j e t o  o  G o v e r n o 
M u n i c i p a l  a t r a v é s 
de secretarias como: 
D e s e n v o l v i m e n t o 
E c o n ô m i c o , 

D e s e n v o l v i m e n t o 
Socia l ,  Educação e 
Departamentos como 
FGTAS/Sine (Trabalho 
e Emprego ), Políticas 
da Mulher e a ACIAP – 
Associação Comercial 
Industrial e Agropecuária.

Na segunda-feira, dia 
18, teve início o primeiro, 
de uma série de cursos. 
Ele é voltado a formar 
Empregadas Domésticas, 
com aprimoramento das 
técnicas básicas para a 

atividade das secretárias 
do lar.

É  u m  p o t e n c i a l 
mercado de trabalho a 
mão de obra feminina, 
onde há muitas vagas 
cadastradas junto ao 
Sine. A primeira turma 
é composta por  25 
mulheres e teve sua 
aula inaugural hoje junto 
a Sala de Eventos da 
Aciap. Serão 36 horas de 
formação com atividades 
teóricas e práticas.
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PARA ONDE VAMOS?!
“Apressa-te a viver bem e pensa que cada 
dia é, por si só, uma vida.” Sêneca (4 a.C.- 

65 d.C.)
  
Como na semana passada, neste espaço, 

perguntei onde estão as moedas, numa 
referência a formação e o desenvolvimento da 
sociedade, através dos encaminhamentos que 
damos aos nossos filhos, mas principalmente 
na sociedade que estamos formando, como 
a estamos construindo. No último final de 
semana, tivemos mais algumas provas do 
crescente desequilíbrio da nossa sociedade 
atual, onde amealhamos mais uma série de 
assassinatos, oito em um caso, seguido de 
suicídio. Mais algumas execuções, onde uma 
inocente, ou seja, criança de cinco anos, foi 
atingida, sem dever nada. Diversos acidentes 
de trânsito, um deles ocasionado por um 
cidadão, alcoolizado, transitando a pé na 
rodovia, tentando dar cabo a sua vida, por 
diversas tentativas, os veículos conseguiram 
desviar do obstáculo móvel, mas numa desta 
mudança de rota, dois veículos se chocaram, 
tirando a vida de três pessoas, no local, e 
deixando mais alguns em estado grave.   

Diante destes quadros, nos reportando a 
Sêneca que foi simultaneamente dramaturgo 
de sucesso, uma das pessoas mais ricas de 
Roma, estadista famoso e conselheiro do 
imperador. Sêneca teve que negociar, persuadir 
e planejar seu caminho pela vida. Ao invés 
de filosofar da segurança da cátedra de uma 
universidade, ele teve que lidar constantemente 
com pessoas não cooperativas e poderosas e 
enfrentar o desastre, o exílio, a saúde frágil e 
a condenação à morte. Sêneca correu riscos 
e teve grandes feitos.

A vida é uma só e foi feita para que possamos 
sorrir, amar, chorar e viver intensamente sendo 

nós mesmos. Viver a vida com medo ou na 
tristeza não vale a pena. Viver de verdade é 
amar e sonhar, portanto, permita-se! Como 
você está vivendo seus dias?

A vida é hoje, é agora. Seja feliz hoje, sorria 
hoje, aproveite a vida hoje, seja competente 
hoje, tenha iniciativa hoje, comece hoje a 
construir os seus sonhos, e viva a realidade de 
hoje com entusiasmo. Ter um bom dia sempre 
vai depender mais de você do que de qualquer 
outra pessoa! Como sempre lembramos em 
nossos trabalhos, nossa história é composta 
de três grandes momentos: Passado, Presente 
e Futuro, mas só tem um deles que nós 
controlamos, o PRESENTE, pois é ele que 
determina como serão os outros dois.

Para onde vamos? Será determinado por 
como estamos vivendo o nosso hoje, o aqui 
e agora. O que estamos fazendo dele, como 
estamos realizando a construção da nossa 
história. 

Acompanho e vivo a história do nosso 
Pais há 50 anos, o que me permite fazer 
algumas observações nos acontecimentos, 
pois sempre aguardamos e buscamos ajudar 
a construir um País sério e equilibrado, 
mas a cada passo, os detentores do poder, 
conseguem construir alguns “monstros” para 
assustar os menos informados, como estamos 
vivendo nos dias atuais, através do grande 
volume das Fake News, que estão negando a 
história real, e construindo alguns fantoches, 
do terror em relação ao desconhecido e ao 
novo, a insistência em tentar mostrar que não 
se pode construir nada novo, que teríamos 
que escolher entre o que esta acontecendo 
e o que já foi feito, que nada pode ser 
modificado, apostando no desconhecimento 
e na desinformação. Somos capazes de 
construir novas alternativas? Eu tenho certeza 
que sim, e você? PENSE NISTO! 

Prof. Nerino Sávio da Rosa
Mentor, Negociador e Consultor nas 

Áreas de Planejamento, 
Gestão de Pessoas e 

Gestão Comercial
E-mail: prof.nerino@gmail.com 
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Oncologia do Vida & Saúde recebe 
gratidão de pacientes

Uma demonstração 
d e  g r a t i d ã o  p e l o 
atendimento recebido. 
Este foi o objetivo da 
ação do senhor Lorenço 
Roratto, paciente da 
Oncologia do Hospital 
Vida & Saúde, que fez 
uma doação em dinheiro 
à Instituição. Aos 65 anos, 
seu Lorenço teve câncer 
no intestino e no fígado, e 
hoje realiza o tratamento 
de quimioterapia na 
Instituição.

N a t u r a l  d e  T r ê s 
de Maio, ele destaca 
o tratamento recebido 
no setor, agradecendo 
aos profissionais que 
prestam assistência, 
que segundo ele, "tem 

fei to a di ferença no 
tratamento!". “O símbolo 
mais importante desta 
doação não é o valor, 
mas o carinho retribuído 
pelo paciente”, destaca 
a enfermeira Kamila 
Lehr, coordenadora da 
Oncologia.

A história de seu Lorenço 
se soma a inúmeras 
contadas todos os dias 
no Vida & Saúde e na 
Oncologia. Diariamente, 
o setor recebe diversas 
doações, são frutas, 
produtos artesanais e 
naturais entregues “de 
coração” pelos pacientes 
atendidos como forma de 
agradecimento.

No primeiro semestre 

de 2022, foram mais de 
6 mil atendimentos na 
Oncologia. Referência no 
atendimento oncológico, 
o Vida & Saúde recebe 
pacientes de vár ios 
m u n i c í p i o s  d a  1 4 ª 
Coordenadoria Regional 
de Saúde (CRS).

 C o m  c o n s u l t a s 
m é d i c a s , 
acompanhamento de 

equipe multidisciplinar e 
tratamentos de quimio e 
radioterapia, o Hospital 
Vida & Saúde também 
conta com modernos 
equipamentos no Centro 
de  D iagnóst ico  por 
Imagem e na Medicina 
Nuclear, que garantem 
desde um diagnóstico 
eficaz e precoce, até um 
tratamento eficiente.

TRÊS DE MAIO
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Atendimento e vendas
Começo com uma frase de Tiger Woods, 

multicampeão de golf para inspirar os pensamentos 
e as atitudes dos amigos leitores, especialmente 
aqueles que atuam em atendimento do público 
e vendas: “Eu não busco a perfeição, porque 
ela é inatingível. Tudo que busco é a excelência 
profissional.” 

Dias atrás um pesquisador da área de vendas 
comentou numa live que por incrível que 
pareça, o bom atendimento ainda é um luxo... 
Constatação feita a partir de pesquisas de 
comportamento do consumidor, nas perguntas 
sobre como percebem o atendimento recebido. 
Seguindo a reflexão, deixo algumas questões: 
Como é o atendimento no seu negócio, na sua 
organização? Quando alguém faz contato sobre 
preços, propostas, pesquisa, agendamento, 
como é o tratamento?

É preciso que as pessoas que atuam no 
atendimento ao público percebam sempre 
que estão diante de outras pessoas que tem 
sentimentos, percepções, inteligência e que 
tomam decisões importantes que geram impacto 
nos futuros dos negócios. Seja face a face, 
telefone, email, whatsapp, chat, sempre há 
uma pessoa do outro lado, dotada de mente, 
coração e espírito. É preciso um esforço de 
cada profissional para se conectar com a quem 
está naquela função de comprador, contato, 
representante, pesquisador, procurando e 
estabelecendo um vínculo. Conforme este 
vínculo vai sendo fortalecido é possível saber 
um pouco mais sobre quem está contatando 
e assim, mais facilmente encontrar formas de 
estimular relacionamentos que resultem em mais 
e melhores negócios.

Quem tem equipe de vendas deseja aquela 
equipe apaixonada conforme se propõe em 
palestras, cursos e livros, porém, na prática, 
não é nada fácil. Para tentar chegar lá é preciso 
lembrar que vendas e negócios não costumam 
ser tão românticos quanto algumas vezes pode 
parecer e também por isso, não é tão fácil fazer 
toda uma equipe se apaixonar pelas vendas do 
seu produto. É preciso lembrar também que vão 

se apaixonar por vendas aquelas pessoas que 
decidiram ser profissionais de vendas e entender 
que aqueles que só “estão” vendedores até que 
surja outra oportunidade que considere melhor, 
dificilmente se apaixonará por vendas.

Uma carreira em vendas exige preparação 
como outras tantas boas carreiras. Perceber a 
profissão como uma carreira é o primeiro passo, 
pois assim a pessoa vai buscar ser reconhecida 
na função e área. Renovar diariamente as 
energias, definindo metas que levem ao sucesso 
em vendas requer disciplina e é um bom caminho 
para a preparação.

Manter-se atualizado, estudando temas 
relacionados a profissão ajudam a manter o 
entusiasmo em algo, o que é muito importante 
para vibrar a cada venda realizada, comemorando 
e sentindo a felicidade de conquistar um novo 
cliente, uma nova venda, assim por diante. 

O final do expediente é ótimo para uma análise 
dos contatos, como foram os diálogos, as visitas 
realizadas e o aproveitamento de cada um dos 
relacionamentos em andamento, o que pode 
auxiliar no entusiasmo para o dia seguinte. 
Quem ajuda o cliente a resolver um problema, 
bem como a obter sucesso com o seu produto 
(bem ou serviço) gera uma percepção positiva e 
colherá fidelização, indicação de novos clientes, 
além do fato de gerar uma boa lembrança para 
que sempre que precisarem ou souberem de 
alguém que precisa, vão lembrar de você e sua 
boa vontade em orientá-lo.

Finalizo lembrando que é preciso investir tempo 
e energia para conhecer novas pessoas todos os 
dias e aproveitar para crescer profissionalmente, 
pois além de enriquecer a lista de possíveis 
novos contatos comerciais, renovar e ampliar 
a carteira de clientes, ter mais conhecidos e 
amigos, é sempre prazeroso. 

Desejando ótimos negócios a todos, deixo um 
abraço e até a semana que vem!

Marcelo Blume é Administrador, Especialista 
em Marketing e Mestre em Engenharia de 

Produção. Dirigente e professor na FAHOR 
e docente convidado em diversas IES. 

Sócio e consultor da Referenda Consultoria. 
Palestrante, pesquisador e escritor, com 

artigos e livros publicados na área de 
gestão e educação.

marcelo.blume@referenda.com.br
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A importância das Boas Práticas de 
Fabricação na produção de alimentos
As Boas Práticas de 

Fabricação (BPF) são 
ferramentas utilizadas 
p a r a  g a r a n t i r  q u e 
o s  p r o d u t o s  s e j a m 
produzidos e controlados 
d e  a c o r d o  c o m  o s 
padrões necessários 
de qual idade.  Mui to 
utilizadas nas indústrias 
médica, farmacêutica 
e al imentíc ia,  v isam 
min imizar  os  r iscos 
envolvidos em qualquer 
produção que não possa 
ser eliminada por meio do 
teste do produto final.

A explicação é da química 
industrial Raquel Facco 
Stefanello, associada 
da Uni tec.  Segundo 
ela, as BPF abrangem 
todos os aspectos da 
produção,  desde os 
insumos, instalações 
e equipamentos até o 
treinamento e higiene 
pessoal dos funcionários.

“ P r o c e d i m e n t o s 
Operacionais Padrão 
(POP) são essenciais 

para descrever cada 
processo que possa afetar 
a qualidade do produto 
acabado. Eles podem 
necessitar de planilhas 
de acompanhamento das 
atividades executadas 
como h ig ien i zação , 
c o n t r o l e s ,  l o t e s  e 
v a l i d a d e s .  To d o s 
estes registros devem 
ser mantidos para o 
g e r e n c i a m e n t o  d o 
sistema como um todo”, 
acrescenta.

Raquel destaca que os 
passos para a implantação 
e  i m p l e m e n t a ç ã o 
das BPF iniciam com 
a  c o n s c i e n t i z a ç ã o 
d a  d i r e ç ã o  e  d o s 
funcionários. Afinal, sem 
eles estarem envolvidos, 
fica muito difícil executar 
as melhorias. “Após ter 
o  compromet imento 
da equipe, iniciam as 
etapas de treinamento 
e  c a p a c i t a ç ã o  d a s 
noções de higiene e 
segurança dos alimentos. 

Depois, começam os 
controles de estoque, 
g e r e n c i a m e n t o  d o s 
processos, periodicidade 
d e  h i g i e n i z a ç ã o , 
registro das planilhas 
de moni toramento e 
fiscalização e supervisão.”

A consultora técnica 
da Unitec ressalta que 
existem ferramentas que 
auxiliam nas Boas Práticas 
de Fabricação, como os 
cinco sensos japoneses 
(5S) que organizam, 
descartam, reutilizam, 
limpam e mantem o local 
de trabalho em perfeita 
ordem e com o fluxo 
correto das coisas.

R a q u e l  p o s s u i 
e s p e c i a l i z a ç ã o  e m 
Qualidade e Segurança 
Alimentar e em Panificação 
e Confeitaria, mestrado e 
doutorado em Ciência e 
Tecnologia dos Alimentos. 
Segundo ela, o manual 
de Boas Práticas de 
Fabricação deve conter os 
seguintes procedimentos 

o p e r a c i o n a i s 
padronizados de acordo 
com a RDC 275 da 
Anvisa: higienização 
d a s  i n s t a l a ç õ e s , 
e q u i p a m e n t o s  e 
utensílios; controle de 
potabilidade da água; 
higiene e saúde dos 
manipuladores; manejo 
dos resíduos; manutenção 
preventiva e calibração de 
equipamentos; controle 
integrado de vetores 
e pragas urbanas; e 
seleção das matérias-
primas, ingredientes e 
embalagens.
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EXTRATO DE CONTRATOS
FUNDAMENTO LEGAL 8.666/93,  

ART. 24, II.
ELISEU ZVOBOTER & CIA LTDA ME – CNPJ: 

23.318.889/0001-55 – Contrato Administrativo 
003/2022 – Processo Administrativo n. 005/2022 – 
Processo de Dispensa n. 003/2022 – Contratação 
do serviço de acesso à internet do produto link-
dedicado (corporativo) com velocidade de 50 
Mbps download e 50 Mbps upload. Validade do 
contrato de 12 meses, a contar de 04 de agosto de 
2022. Valor global de 4.800,00 reais. Assinatura 
em 15 de julho de 2022.

Alessandro Rafael dos Santos
Presidente do Poder Legislativo

Agafarma Tucunduva 
realiza entrega de 

doações recebidas na 
campanha do agasalho

Na tarde da segunda-
feira (18/07), a Secretária 
de Saúde e Assistência 
Social, Andressa Balsan, 
recebeu junto ao Prédio 
do CRAS Vida Nova o 
Proprietário da Agafarma 
de Tucunduva, Felipe 
Germano da Rocha.

Na opor tun idade , 
foi  entregue para o 
CRAS uma doação 
de roupas de inverno 
que foi arrecadado na 
‘Campanha do Agasalho 
Agafarma’ para que 
poster ior possa ser 

repassado pela equipe 
do CRAS para quem 
mais necessita neste 
inverno.

A Secretária agradece 
a Felipe e principalmente 
a cada um que auxiliou 
de uma forma ou outra 
para que os agasalhos 
pudessem te r  s ido 
repassados ao CRAS. 
A Agafarma faz um 
agradecimento especial 
a todos que realizam as 
suas doações para que 
essa campanha fosse 
um sucesso.

Pequenos agricultores 
receberão cestas de 

alimentos em Horizontina
Em razão do Decreto de 

Situação de Emergência 
do município pelas perdas 
ocasionadas pela estiagem, 
homologado pelo Estado e 
Reconhecido pelo Governo 
Federal ,  o município de 
Horizontina recebeu repasse 
da União, no montante de R$ 
313.000,00, transformados 
em 2.250 cestas de alimentos 
para serem repassadas para 
famílias impactadas pelas 
perdas de produção.

Serão até o limite de 750 
famílias, que receberão por 
90 dias, uma vez por mês, 
uma cesta básica, totalizando 
3 cestas cada família.

Para  operação desse 
programa, a Secretaria de 
Desenvolvimento Rural, Defesa 

Civil Municipal, Sindicato 
dos Trabalhadores Rurais, 
Secretaria de Desenvolvimento 
Social através do CRAS, estão 
realizando inscrição até dia 22 
de julho. Somente receberá, 
a família que oficializar sua 
inscrição e estiver em acordo 
com os critérios, entre eles, ter 
até 25 hectares de terra, ser 
cadastrada ao sistema Pronaf 
com DAP e bloco de produtor 
e ser, obviamente residente 
no meio rural.  As inscrições 
devem ser feitas na Sec. 
de Desenvolvimento Rural, 
Dpto. de Defesa Civil (Sala 
5 da Rodoviária), CRAS e no 
Sindicato dos Trabalhadores 
Rurais, presencialmente, no 
horário de atendimento dos 
órgãos.
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UPA teve mais de 35 mil atendimentos 
no primeiro semestre

O primeiro semestre 
de 2022 foi marcado por 
recordes de atendimento 
na Unidade de Pronto 
Atendimento (UPA) de 
Santa Rosa. De janeiro 
a junho deste ano foram 
35.936 atendimentos 
na Unidade, número 
bem superior ao mesmo 
período do ano passado, 
quando foram registrados 
21.808 atendimentos. 
Ent re  os pac ientes 
atendidos no período, 
78% são adultos e 22% 
são crianças.

A alta nos números 
d e  a t e n d i m e n t o s 
corresponde a pelo 
menos três fatores que 
marcaram o primeiro 
semestre: o aumento 
dos casos de Covid no 
início do ano, seguido 
d o  a l t o  í n d i c e  d e 
casos de dengue e, 
com a diminuição das 
temperaturas, a maior 
ocorrência de síndromes 

SANTA ROSA

respiratórias. “Foram 
fatos determinantes 
q u e  l e v a r a m  m a i s 
pessoas em busca de 
atendimento médico e 
que exigiram muito dos 
profissionais de saúde”, 
explica o diretor técnico 
do Hospital, Fernando 
Bergmann.

Com o aumento de 
demanda, o Hospital Vida 
& Saúde – responsável 
pela administração da 
Unidade – reforçou 
desde o início do ano, 
o  pedido de que a 
comunidade busque o 
atendimento na UPA 
em casos de urgência 
e emergência ou de 
sintomas mais graves. 
No primeiro semestre, 
m a i s  d e  8 3 %  d a s 
pessoas que procuraram 
atendimento t inham 
como procedência as 
suas residências.

 “Nossa orientação 
é que a comunidade 

priorize o atendimento 
da  Un idade Bás ica 
mais próxima da sua 
casa. Com isso, a UPA 
fica destinada para os 
casos mais graves, 

diminuindo também o 
tempo de espera dos 
atendimentos”, destaca 
o gerente de urgência e 
emergência, enfermeiro 
Silvano Cervo.
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Conscientização para o 
Câncer de Cabeça e Pescoço na 

Aapecan Ijuí e Santa Rosa
A Associação de Apoio 

a Pessoas com Câncer 
(Aapecan), se soma aos 
esforços internacionais 
da Campanha Julho 
Verde, para debater o 
mês de conscientização 
ao Câncer de Cabeça e 
Pescoço.

O dia 27 de julho é 
data mundial da temática 
que em 2022 está na 
6ª edição no Brasil. A 
mobilização foi lançada 
pela Sociedade Brasileira 
de Cirurgia de Cabeça e 
Pescoço (SBCCP), com 
apoio da Organização 
Mundial da Saúde (OMS), 
da União Internacional 
para o Controle do Câncer, 
do governo brasileiro, e 
demais entidades, entre 
elas, a Aapecan.

N a  A s s o c i a ç ã o , 
atualmente são 4.293 
usuários com cadastros 
ativos em todo o Estado, 
desse  número ,  687 
possuem o diagnóstico 
de Câncer na região da 
cabeça e pescoço. Ou 
seja, 16% dos acolhidos na 
Associação pertencem a 
esse grupo de acometidos 
pela doença, o principal 
motivo da instituição 
ampliar o debate para a 
temática no ano de 2022.

Além disso, outros 
ind íc ios  re forçam a 

importância do assunto, 
como a estimativa do 
Instituto Nacional do 
Câncer (INCA), que alerta 
para 36.620 novos casos 
de Câncer de cabeça e 
pescoço em 2022, sendo 
19.480 em homens e 
17.140 em mulheres.

Ao longo do mês, a 
instituição abordará o 
assunto na imprensa, 
nas redes sociais e em 
ações temát icas  de 
conscientização para 
se prevenir deste tipo 
de doença oncológica. 
A Aapecan, reforça as 
informações de prevenção 
indicadas pela Associação 
Médica Brasileira (AMB), 
c o m o :  m a n t e r  u m a 
alimentação saudável, 
praticar atividade física 
regularmente, manter 
a  h ig iene buca l  em 
dia, evitar o consumo 
excessivo de bebidas 
alcoólicas, usar protetor 
solar e parar de fumar – 
sendo, este último, uma 
das principais maneiras 
de evitar a maioria dos 
cânceres de boca, faringe 
e laringe.

Entenda a data

E m  2 0 1 4 ,  o  5 º 
Congresso Mundial da 
Federação Internacional 

JULHO VERDE

d a s  S o c i e d a d e s 
Oncológicas de Cabeça 
e Pescoço que ocorreu 
na cidade de Nova Iorque 
(EUA), elegeu o dia 27 
de julho como a data de 
conscientização sobre 
o Câncer de cabeça e 
pescoço.

O debate  sobre  o 
assunto ganha ainda 
mais força esse ano, uma 
vez que a Lei nº 14.328, 
de 20 de abril de 2022 
institui julho como o Mês 
Nacional do Combate 
ao Câncer de Cabeça e 
Pescoço.

Sobre a Aapecan

A ins t i t u i ção  sem 
fins lucrativos é uma 
O r g a n i z a ç ã o  d a 
Sociedade Civil (OSC), 
que atua no amparo, 
or ientação e auxí l io 
gratuito às pessoas com 
Câncer.  Inaugurada 

em 2005, na cidade de 
Caxias do Sul, a entidade 
possui 14 unidades (onze 
delas com Casas de 
Apoio), sendo uma delas 
localizada na cidade de 
Ijuí – a mais próxima 
também da cidade de 
Santa Rosa, onde é 
realizado um trabalho de 
extensão com cadastros 
e atendimentos.

Atualmente a Aapecan 
conta com mais de 579 
cadastros ativos e já 
foram mais de 3.301 
cadastrados, destes, 58 
são da região de Santa 
Rosa. Em 17 anos de 
atuação no estado, já 
foram mais de 23 mil 
pessoas atendidas. 
Para mais informações, 
acesse www.aapecan.
com.br/ijui ou acompanhe 
as redes sociais no 
Instagram @aapecanijui 
ou no Facebook Aapecan 
Ijuí.
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Campanha do Agasalho de Horizontina 
já atendeu 2.691 Pessoas

A Secretaria Municipal 
de Desenvolvimento 
Social e Habitação, 
divulgou na terça-feira, 
dia 19, relatório dos 
repasses das doações 
angariadas junto a 
comunidade pe las 
ações da Campanha do 
Agasalho - Horizontina 
Contra o Frio “Aqueça 
um Irmão e também 
seu Coração”.

Conforme a Secretária 
Ana Denise Strapasson, 
A  C a m p a n h a  d e 
Distribuição iniciada 
em 25  de  abr i l  e 

contabilizada até 18 
de julho, aponta para 
o  a tend imento  de 
2.691 pessoas com as 
doações.

A t é  o  m o m e n t o 
foram 8.581 peças de 
agasalhos repassadas, 
778 pares de calçados, 
94 lençóis, 91 cobertas, 
7.200 peças menores 
entre toucas, meias, 
lenços, meia calça, 59 
bolsas femininas e 149 
brinquedos.

Para atingir esse 
montante arrecadado, 
Ana Denise valoriza 

ações das mais diversas 
instituições, entre elas, 
igrejas, associações, 
sindicatos, escolas, 
empresas comerciais, 
industriais e prestadoras 
d e  s e r v i ç o s ,  e 
especialmente famílias 
da comunidade, que 
aceitaram o chamado 
de sol idariedade e 
part i lharam muitas 
peças de roupas e 
calçados.

A campanha ainda 
segue ativa, recebendo 
doações e fazendo o 
repasse as famílias, 

com o  espaço de 
recepção e exposição 
para  re t i rada  dos 
agasalhos, aberto na 
parte da tarde junto a 
Rua Tiradentes, sede 
dos projetos da Rede 
de Proteção.

P a r a  r e t i r a r 
doações é preciso 
ret i rar  autor ização 
junto a Secretaria de 
Desenvolvimento Social 
ou no CRAS, sendo 
possível para famílias 
com necessidades, 
tanto da cidade quanto 
do interior.
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HORIZONTINA

Professores da Rede 
Municipal de Ensino 

participam do 2º 
Seminário Diálogos 

Multiculturais

Corpo de Bombeiros 
atende saida de 

pista no interior de 
Horizontina

Nos dias 18 e 19 
de  ju lho  de  2022, 
a  A d m i n i s t r a ç ã o 
Municipal através da 
Secretaria Municipal 
d e  E d u c a ç ã o  e m 
parceria com o SESC/
Santa Rosa, promoveu 
a segunda edição do 
Seminário Diálogos 
Multiculturais, com o 
objetivo de aprofundar 
as reflexões sobre os 
saberes multiétnicos 
e  p l u r i c u l t u r a i s , 
e s p e c i a l m e n t e  d e 
povos  o r i g iná r i os , 
que contribuíram para 
a formação do povo 
brasileiro.

O  s e m i n á r i o  f o i 
real izado de forma 
on-line e oportunizou 
a o s  p r o f e s s o r e s 
p a r t i c i p a r e m  d e  
8  p a l e s t r a s  q u e 
abordaram a temática 
do multiculturalismo, 
ampliando caminhos 
e  p o s s i b i l i d a d e s 
aos educadores em 
desenvolver práticas 
p e d a g ó g i c a s  q u e 
envolvam as temáticas 
das  cu l tu ras  a f ro -
brasileira e indígena na 
comunidade escolar.

As Leis 10.639/2003 
e 11.645/2008 incluíram 
no currículo oficial as 
temáticas “História e 
Cultura Afro-Brasileira 
e Indígena” através das 
Diretrizes Curriculares 
N a c i o n a i s  p a r a  a 
Educação das Relações 
Étnico-Raciais e para 
o Ensino de História 
e  C u l t u r a  A f r o -
Brasileira e Africanas 
que se constituem em 
orientações, princípios 
e fundamentos para 
o  p l a n e j a m e n t o , 
execução e avaliação e 
têm por meta, promover 
a educação de cidadãos 
atuantes e conscientes.

No ambiente escolar, 
v a l o r e s  s o c i a i s  e 
culturais são reforçados 
e também é nele que 
muitos preconceitos são 
perpetuados de forma 
quase imperceptível. 
Deste modo, é também 
na escola que se deve 
oportunizar a análise 
crít ica sobre esses 
valores, bem como abrir 
espaço para o diálogo a 
fim de que a diversidade 
se ja  respe i t ada  e 
valorizada.

POLICIAL

O Corpo de Bombeiros 
de Horizontina – CBMRS, 
registrou na tarde desta 
quarta-feira, acidente de 
trânsito,  na RS 305, em 
direção a Vila Cascata, 
localidade de Boa Vista.

Um automóvel, onde 
viajava um casal tombou 

e ficou as margens da 
rodovia.

O chamado foi ás 
15h05min. O condutor 
e a ocupante do veículo 
foram encaminhados 
p a r a  e x a m e s , 
aparentemente sem 
ferimentos graves.
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Toma posse a gestão 2022/2023 do 
Rotaract Horizontina

No domingo, dia 
17 de julho, ocorreu 
a posse de troca de 
Gestão do Rotaract 
Club de Horizontina, 
na sede do Rotary 
C l u b .   E s t a v a m 
presentes a família 
Rotária, representada 
pelos companheiros 
de Interact e Rotary.

 Compondo a mesa 
ao lado do Presidente 
e sua equipe diretiva 
do Rotaract Club de 
Horizontina, o atual 
Presidente João Carlos 
Amadori do Rotary 
Club de Horizontina 
e a Presidente Luísa 
Endres do Interact 

Club de Horizontina.
A Equipe Diretiva 

eleita para a Gestão 
2022/23, é composta 
pelo presidente Murilo 
Pertile, na secretaria 
K e l i  B o r n h o l d , 
Alessandra de Moura 
Soares no cargo de 
tesoureira, Éverton 
Wunsch como Diretor 
de Protocolo, Vanessa 
A n d r e o l l a  c o m o 
Diretora de Imagem 
Pública, Guilherme 
Marschner no cargo 
de Diretor de Quadro 
Associativo e Júlia 
Amadori como Diretora 
de Projetos.

Desta forma  o Ano 

Rotário 2022/23, o 
qual apresenta o lema 
“Imagine o Rotary”, 
juntos pensando em 
um futuro melhor, 
também inicia para as 
ações da nova gestão 
do Rotaract.

O Rotaract Club de 
Horizontina deseja aos 
seus companheiros, 
um ano repleto de 
novas aprendizagens, 
t rans fo rmações  e 
companheirismo com 
muitos bons projetos!
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POLICIAL

Homens são 
flagrados recebendo 
drogas via sedex no 

alto uruguai

Na manhã da terça-
feira 19, a Policia Civil em 
Tenente Portela prendeu 
um homem de 42 anos de 
idade no bairro centro, e 
com uma caixa recebida 
via sedex, contendo 
pouco mais de meio kgs 
de maconha.

Interrogado, o homem 
alegou que a droga 
era para seu consumo, 
defendendo a compra 
pela internet em razão 
do preço mais atrativo e 
da melhor qualidade do 
produto.

Já em Miraguai já havia 
sido preso em flagrante 
o u t r o  i n d i v i d u o  n a 
segunda feira, de 41 anos 
de idade, com quantia 
semelhante da mesma 
droga também recebida 
via sedex, cujo individuo 

ao ser interrogado alegou 
ter sofrido o “Golpe da 
Droga”, ou seja, teria 
adquirido roupas pela 
internet, mas recebido 
maconha.

A s  a p r e e n s õ e s 
o c o r r e r a m  a p ó s 
investigação realizada 
pelas Delegacias de 
Polícia de Miraguaí e 
Tenente Portela, sobre 
drogas que estariam 
chegando na região 
através dos correios. 
Segundo o Delegado 
de  Po l í c ia  Rober to 
Fagundes Audino, a 
investigação prossegue 
pa ra  i den t i f i ca r  os 
remetentes, entre outros 
envolvidos. Ambos os 
presos foram presos em 
flagrante e encaminhados 
ao presidio.

Colisão frontal mata 
motociclista na BR-472 
em Boa Vista do Buricá

Acidente deixa seis 
pessoas feridas em Guia 

Lopes- Santa Rosa

Um motociclista morreu 
após uma colisão frontal da 
moto que pilotava contra 
um automóvel. O acidente 
ocorreu no início da tarde 
desta quarta-feira (20) na 
BR-472, em frente a um 
posto de combustíveis 
próximo ao trevo de Boa 
Vista do Buricá.

O condutor de uma moto 
Biz, identificado como 
Ademir Hubner, morador 

Seis pessoas ficaram 
feridas vítimas de acidente 
de trânsito que aconteceu 
na tarde desta quarta-feira 
(20), na RCS-472, próximo 
a comunidade de Guia 
Lopes em Santa Rosa.

D e  a c o r d o  c o m 
informações, por volta das 
16h forma envolvidos no 

de Boa Vista do Buricá 
conduzia moto no sentido 
em direção a Três de 
Maio, quando ocorreu a 
colisão contra o GM Onix 
que era conduzido por 
uma mulher em sentido 
contrário.

A Brigada Militar controle 
o trânsito no local, e 
acionou a PRF de Ijuí.

Fonte: Internauta, 
Paulo Marques Notícias

acidente um GM Celta e um 
Fiat Siena. Todos os feridos 
foram encaminhados 
para atendimento médico 
na UPA, sem aparente 
gravidade. O Corpo de 
Bombeiros e o Samu, 
socorreram as vítimas.

Fonte: Paulo Marques 
Notícias
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Líderes do setor de obras visitam a 
prefeitura de Horizontina

Na tarde da última 
segunda-feira (18/07), 
os líderes do Setor 
de Limpeza Urbana e 
Trânsito de Tucunduva 
foram recebidos pelo 
Secretário de Obras 
d o  m u n i c í p i o  d e 
Hor izont ina ,  Pau lo 
Fischer, momento onde 
puderam acompanhar o 
funcionamento da mini 
carregadeira usada 
para as mais diversas 
atividades do Setor de 
Limpeza Urbana.

O Servidor Arnildo 
R i b e i r o  d e s t a c a 
a  i m p o r t â n c i a  d o 
município de Tucunduva 
estar investindo em 
maquinários de ponta 
para tais atividades, pois 
isso proporcionará a 
execução de atividades 
com excelência.

O  Poder  Púb l i co 
adquiriu via licitação 
uma mini carregadeira 
que agora aguarda o 
prazo legal de entrega 
pela empresa vencedora 

TUCUNDUVA

do certame licitatório.
O Governo Municipal 

de Tucunduva agradece 
a excelente recepção 

d o  S e c r e t á r i o  e 
dos Serv idores da 
Prefeitura Municipal de 
Horizontina.
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Horizontina Futsal bateu SASE por 
4 a 2 e segue vice líder da chave

O sábado de tempo frio 
marcou mais uma jornada 
vitoriosa do Horizontina 
Futsal no Gauchão Sicredi 
2022.

 Jogando no Édio Stoll, 
contra a SASE de Selbach, 
a equipe comandada por 
Adão Villanova venceu 
por 4 a 2 com gols de 
Viana, Muskito, Adrew e 
Alex.

Com os 3 pontos e 
equipe mantêm a vice 
liderança do grupo A. Foi 
um jogo bastante difícil, 
em que o adversário saiu 
na frente do marcador.

A equipe adversária 
veio com a proposta de 
marcar baixo e sair nos 
contra ataques, mas o 
time horizontinense soube 
superar as dificuldades 
e vencer a partida pelo 

placar de 4x2.
E  a  v i t ó r i a  v e i o 

acompanhada de uma linda 
festa nas arquibancadas, 
onde o 6º jogador está 

ESPORTE

se tornando cada vez 
mais forte. Obrigado 
@t10organizada e a 
todos que acreditam no 
Horizontina futsal.

No próximo sábado, 
a equipe comandada 
por Adão Villanova vai 
a Espumoso enfrentar o 
Guarany. 
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PUMAS/AVM PROTEGE/SECCHI 
conquista título da 

Copa Independência de Futsal
Após comemorar 

o título da categoria 
s u b  1 5  e m  Tr ê s 
de Maio, a poucos 
dias, a garotada do 
Pumas Futsal volta a 
comemorar mais uma 
conquista regional.

A equipe disputou 
e ficou campeã da 1ª 
Copa Independência 
de Futsal, realizada 
no último domingo, 
dia 17, na cidade de 
Independência.

O projeto Pumas 
Futsal da Acehor foi 
representado por duas 
equipes na categoria 
sub 15, sendo que 
a equipe “B” acabou 
perdendo a semifinal. 

O jogo ficou empatado 
no tempo normal e nas 
penalidades máximas 
acabou derrotada pela 
equipe do município 
de Alegria.

 A finalíssima foi 
muito disputada e 
equilibrada, sendo que 
o campeão também 
foi conhecido após 
a  c o b r a n ç a  d a s 
penalidades máximas, 
v indo  a  b r i lhar  a 
estrela do goleiro 
Luan, destaque do 
jogo, defendendo duas 
penalidades. Um título 
muito comemorado 
pela garotada e pelo 
t é c n i c o  R o m é d i o 
Schulz.

ESPORTE
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Plano Associado da 
ACEHOR distribui prêmios

A  A c e h o r  – 
Associação Cultural e 
Esportiva Horizontina, 
busca várias fontes 
para arrecadar fundos 
a f i m  d e  m a n t e r 
seus pro je tos  em 
andamento.

Neste ano de 2022, 
foi lançado o Plano 
Assoc iado ,  p lano 
este lançado após 
vários pedidos, como 
opção de contribuição 
por parte de pais e 
familiares de atletas.

Após planejamento 
prévio a coordenação 
da entidade buscou 
parcerias para o projeto 
objetivando valorizar 
os contribuintes.

O  P l a n o  d o 
Associado, tem duas 
opções de contribuição 
em valores: R$ 30,00 
e R$ 50,00. Sendo 
que no plano de R$ 

50,00 o contribuinte 
recebe ao final do 
ano uma camiseta 
personalizada. Mas 
o que torna o plano 
a t r a e n t e  s ã o  o s 
prêmios sorteados 
mensalmente.

Já foram realizados 
t r ê s  s o r t e i o s , 
p r e m i a n d o  1 8 
con t r ibu in tes .  Os 
brindes são: Um vale 
compras de R$ 100,00 
(cem reais) doado pelo 
Armazém Bazar, um 
Cento de salgadinhos 
doado pela Zuleica 
Doces & Salgados, 
Dois vales lanche de 
R$ 50,00 (cinquenta 
reais) doados pelo 
X-Mania, Um vale 
compras de R$ 50,00 
(cinquenta reais) da 
Cremolato e Seis Pet 
de 2 litros de Chopp da 
BierSite.
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Campeonato Municipal de Bochas de 
Tucunduva terá 21 times

Na noite da segunda-
feira, junto ao Gabinete 
Municipal ocorreu uma 
reunião com representantes 
das 21 equipes que irão 
participar do Campeonato 
Municipal de Bocha de 
Tucunduva.

A reunião tratou sobre 
o regulamento e também 
sobre  o  so r te io  que 
definiu o chaveamento da 
competição. O Assessor de 
Comunicação e Imprensa 
Andrei Cembranel é um 
dos responsáveis pela 
organização do evento e 
abriu espaço para todos 
darem suas sugestões.

Ficou definido que o 

Campeonato contará com 
03 chaves de 07 equipes, 
onde os 04 primeiros 
de cada chave passam 
para a fase eliminatória. 
As chaves ficaram assim 
definidas pelo sorteio:

Chave A:
Agro Noroeste
Sub-Zero
Cancha do Simão ‘A’
CTG Querência Xucra 

‘C’
CTG Querência Xucra ‘A’
Cancha do Ivo ‘C’
Bela Harmonia ‘B’
Chave B:
Cancha do Simão ‘B’
Bordado ‘A’
Indi Canchas do Brasil

Marajoara
Abesem ‘B’
Os Cancheiros
CTG Querência Xucra ‘B’
Chave C:
Bordado ‘B’
Bela Vista ‘B’
Versatil Pulverizadores
Abesem ‘A’
Nota Zero

Quebra-Gelo
Cancha do Ivo ‘A’
O Governo Municipal 

informa que o Campeonato 
está com a data de início 
prevista para o dia 05 de 
agosto e que as datas 
e chaveamento serão 
divulgados na próxima 
semana.
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Evento será realizado no dia 25 de agosto

Membros do COMDICA debatem 
conferência regional dos direitos 

da criança e do adolescente

Na manhã de ontem, 
19, estiveram reunidos 
no auditório do Palácio 
M u n i c i p a l  Wa l t e r 
Ullmann, os membros 
do conselho municipal 
dos direitos da criança 
e  d o  a d o l e s c e n t e 
(COMDICA), de Três 
De Maio.

TRÊS DE MAIO

Na oportunidade, foi 
abordada a conferência 
regional dos direitos 
d a  c r i a n ç a  e  d o 
adolescente, que será 
realizada no dia 25 
de agosto, na cidade 
de Senador Salgado 
Filho e envolverá as 
cidades de Três De 

Maio, Tucunduva, Porto 
Mauá, Porto Vera Cruz, 
Tuparendi, Alecrim, 
Boa Vista Do Buricá, 
Novo Machado E Nova 
Candelária.

O evento contará com 
a palestra "a situação 
dos direitos humanos de 
crianças e adolescentes 

em tempo de pandemia 
de covid-19: violações 
e  vu lne rab i l i dade , 
ações necessárias para 
reparação e garantia 
de políticas públicas de 
proteção integral, com 
respeito à diversidade”, 
com a palestrante Diane 
Ceolin.


